
Bauherr Client
Volksbank Balingen

Architektur Architecture
Architekturbüro Link, Balingen

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Modul Q 64, Modul Q 144 compact, Modul L 63, Line C, Office Air LED

Einsatzbereiche Fields of use
Erschliessen, Empfangen, Konferieren, Arbeiten

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Mit ihrer modernisierten und umgestalteten Hauptstelle schafft es die 
1864 gegründete Volksbank Balingen sich zur „Wohlfühl-Bank“ weiter 
zu entwickeln. Die Hauptstelle wurde im Verlauf von sechs Jahren durch 
das Architekturbüro Link schrittweise saniert. Eines der wichtigsten 
Werkzeuge bei der Umsetzung des Architekturkonzeptes ist die um-
fassende Lichtplanung mit Tageslichtsteuerung und LED-Technik. Die LED-
Beleuchtung dient der Wegeführung, schafft Stimmungen und nicht zu 
letzt eine normgerechte Arbeitsplatzausleuchtung. So strukturieren und 
zonieren im gesamten Gebäude Deckenleuchten der Modul Q- und Modul 
L-Serie die Verkehrsströme. In der Haupthalle setzen die optisch sehr 
zurückhaltenden Line C-Pendelleuchten gelungene Lichtakzente.
With its modernised and re-modelled head office, the Volksbank Balingen 
has evolved into a bank which exudes a feeling of well-being. Link Archi-
tects refurbished the head office step by step over a period of six years. 
Comprehensive lighting design using daylight control and LED technology 
was one of the most important tools in realising the architectural concept.  
Throughout the head office, Modul Q and Modul L ceiling luminaires give 
structure to the routes through the building while creating various dif-
ferent zones. Line C suspended luminaires, very restrained in appearance, 
create striking lighting accents over the customer zones in the main hall.  
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